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(AGI) - Genova 15 mag - "Non credo che nel medio-lungo periodo la prospettiva possa

essere il numero chiuso. Credo che le bellezze naturalistiche e ambientali del nostro

Paese debbano essere un grande volano per il nostro turismo che pero' non deve essere

distruttivo". Cosi' il governatore della Liguria e consigliere politico di Silvio Berlusconi

Giovanni Toti, commentando l'introduzione del cosiddetto numero chiuso sui sentieri

delle Cinque Terre voluto dall'ente parco per limitare l'afflusso di turisti in un territorio

particolarmente fragile. "Quella del numero chiuso la ritengo ovunque una scorciatoia,

un modo per abdicare alle proprie responsabilita' di classe politica, di classe

imprenditoriale e di gestione del territorio. In settimana -ha poi annunciato Toti -

firmeremo un patto per il turismo con cui destineremo soldi alla riqualificazione

ambientale e paesaggistica e al miglioramento della qualita' dell'offerta turistica.

Questo patto vuole essere uno strumento di governance dei flussi e delle ricchezze del

nostro territorio". Dal governatore anche un focus sulle Cinque Terre: "Tra poco

firmeremo il progettoesecutivo per la rimessa in funzione della Via dell'Amore nel suo

complesso. Per troppo tempo e' stata trascurata ed ora abbiamo trovato le risorse per

farlo. Ci sono percorsi da fare e bisogna farli senza scorciatoie", ha concluso. (AGI)
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ECONOMIA

Cinque Terre, ticket d'ingresso e numero
chiuso rispediti in soffitta
Messaggio chiaro e trasversale dal convegno organizzato in Confartigianato.
Intanto a Monterosso parte la petizione: "Basta terrorismo".

Cinque Terre - Val di Vara - No al numero chiuso
alle Cinque Terre. E no anche all'idea dei ticket di
ingresso. Questo in estrema sintesi il messaggio
levatosi oggi pomeriggio in Confartigianato in
occasione del convegno "Quando il turismo va oltre?".
Un momento di confronto e approfondimento ricco di
sfumature differenti, ma unito dal niet a i  co l l i  d i
bottiglia sui flussi turistici per limitare l'affollamento

delle perle rivierasche spezzine, tema sul quale nelle scorse ore - proponendo il ticket - è
intervenuto il presidente di Stl, Damiano Pinelli (QUI).

"Il tema esiste - ha esordito il presidente di Confartigianato La Spezia, Paolo Figoli -, ma
non bisogna fare allarmismo. Occorre creare tavoli di confronto ai quali partecipino enti,
associazioni e chiunque voglia dare un contributo, finalizzati a trovare soluzioni concrete. La
nostra proposta? Siamo contrari al numero chiuso, ma crediamo che possa essere utile fare
selezione sui gruppi molto numerosi, cioè non fare entrare gruppi di turisti superiori a un
certo numero nei momenti critici, quali ponte di Pasqua, 25 aprile, 1° maggio". Figoli è
anche contrario all'idea di ridurre i battelli, entrata in circolo nel dibattito di questi giorni:
"Se uno non può arrivare col battello, prende un altro mezzo. Anzi, togliendo battelli magari
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si andrebbero a congestionare i treni".

No al numero chiuso e al ticket anche da parte di Vittorio Alessandro, presidente del
Parco nazionale delle Cinque Terre. "Abbiamo fatto i salti mortali per affrontare il tema dei
flussi turistici cercando di coniugare le esigenze della tutela del territorio, dei residenti, degli
operatori - ha detto il presidente, che oggi con una nota ha risposto alle considerazioni di
Pinelli (QUI) -. La questione dei flussi io la pongo da anni, risultando forse un po'
menagramo. Ripeto: no alla chiusura, sì a risposte di qualità. Come per esempio la Carta
treno, la Carta sentieri, l'Albo delle guide, il monitoraggio delle presenze lungo i sentieri in
modo da evitarne il sovraccarico". Alessandro ha rivendicato i progressi fatti in questi anni -
"Al mio arrivo ho trovato un Parco che non c'era più. L'alluvione, la chiusura della Via
dell'Amore, le vicende giudiziarie. Ora invece è una realtà viva", ha dichiarato, esprimendo
poi un auspicio per un comune impegno per un turismo non tanto "esperienziale", quanto
"sentimentale, che faccia innamorare chi viene qui". 

"Numero chiuso? Al momento è irrealizzabile, ma, soprattutto, è un concetto sbagliato. E si
fa un danno anche solo a parlarne, vista la risonanza internazionale che ha tutto ciò che è
relativo alle Cinque Terre. No anche al ticket, e comunque un turista che arriva dal Giappone
o dagli Usa non si sentirebbe certo scoraggiato perché c'è da pagare un biglietto da cinque
euro". Questa la convinzione dell'assessore regionale al turismo Gianni Berrino. "E' vero
che ci sono picchi - ha spiegato - ma la quotidianità è ben diversa. Questo non vuol dire che
la questione dei flussi non vada affrontata. Ma lo stiamo facendo. Si pensi all'aumento dei
treni, che ora consentono ai turisti di poter usufruire anche di quattro convogli all'ora, cosa
che rende più difficili i congestionamenti. Giusto poi monitorare quante persone ci sono sui
sentieri per regolarne la fruizione e rispettarne la fragilità. E giusto anche tentare di deviare i
flussi: a questo proposito, come Regione stiamo parlando con Msc Crociere perché
proponga pacchetti escursionistici anche per località dello Spezzino diverse dalle Cinque
Terre. Circa il 60% dei passeggeri che arriva a Spezia va a fare un'escursione. Di questo 60%,
al momento il 70% va alle Cinque Terre". L'assessore ha poi spiegato che nei primi quattro
mesi del 2017 la provincia spezzina ha fatto registrare il 13.5% di presenze (cioè le notti
dormite) in più rispetto al medesimo periodo del 2016, e ha ricordato che domani sarà
siglato il 'Patto per il turismo', intesa che, tra le tante cose, farà sì che i proventi delle tasse
di soggiorno siano spesi per il turismo in maniera concertata da amministrazioni comunali
e associazioni di categoria.

L'assessore comunale al turismo Luca Erba, rimarcata un'ulteriore crescita della Spezia in
termini di presenze turistiche (+17% nei primi mesi del 2017), ha rilanciato il tema del
Distretto turistico (creatura verso la quale Berrino ha espresso favore): "Uno strumento in
grado di mettere assieme pubblico e privato, offrendo servizi di qualità. Confini troppo
ampi (il Distretto di cui s'è parlato guarda ben oltre lo Spezzino, coinvolgendo Lunigiana e
Garfagnana, ndr)? Cerchiamo di ragionare con la mente di chi arriva. Pensiamo a un
australiano per il quale magari è normale fare spostamenti di quattro ore ogni giorno. E'
una questione relativa". L'esponente Pd ha poi rimarcato come un'offerta turistica diffusa su
tutto il territorio non sia un danno per le Cinque Terre. "Al contrario, serve una 'alleanza' tra
le Cinque Terre e gli altri territori, importante per diluire i flussi. Il tutto facendo attenzione
ai vari tipi di turismo: ambientale, sportivo, congressuale, religioso, o anche turismo di
nicchia, come quello dei castelli". Erba ha messo a referto anche un passaggio in difesa del
Parco del Magra ("Va difeso, non chiuso. I Parchi hanno un ruolo fondamentale") e ha
accusato la Regione di aver tagliato i fondi per gli eventi fieristici.

Della strategicità della "cornice" delle Cinque Terre, cioè il territorio circostante, ha parlato
anche Egidio Banti, sindaco di Maissana. "Il tour operator Tauck propone il pacchetto
'Tuscany and Cinque Terre'. Io mi chiedo: è impensabile un pacchetto 'Lunigiana and Cinque
Terre'? O 'Val di Vara e Cinque Terre'? Non dico che valgano Firenze o Siena, ma nella nostra
area ci sono tutti i presupposti per un'offerta turistica articolata e ricca di opportunità, da
affiancare al grande richiamo delle Cinque Terre". Banti ha anche annunciato che nelle
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prossime ore, in sede di Gal spezzino, si parlerà di sentieri costa-entroterra, ai quali c'è la
volontà di dedicare circa un terzo degli oltre 3 milioni di Psr recentemente assegnati al
Gruppo di azione locale. Opportunità che ha stimolato dalla platea l'interesse di Carlo
Mazza, ex sindaco di Riccò, intervenuto per il Cai Val di Vara, che lo scorso autunno ha
messo sul tavolo il tema della riqualificazione di una decina di sentieri della vallata.

Lara Parducci, direttore di La Spezia Eps, azienda speciale della Camera di commercio, ha
presentato il progetto Sistina (Sistema per il Turismo Innovativo nell’alto Mediterraneo), di
cui Eps è capofila. "Il progetto nasce per andare incontro alle esigenze degli operatori, in
particolare delle micro, piccole e medie imprese del turismo, nel segno della crescita blu e
verde, della sostenibilità. Sistina nasce grazie a un finanziamento di 937mila euro - 800mila
di fondi Fesr, il resto nazionali - e vede fianco a fianco partner pubblici e privati, tra i quali
Eps, Comune di Pietrasanta, Agenzia sarda per le politiche del lavoro, Camera di commercio
di Bastia, Rete imprese turistiche Altro Tirreno, il Gip Fipam di Nizza. Un progetto, quindi,
che riguarda Liguria, Toscana, Corsica, Francia. L'obbiettivo è una piena fruizione delle
risorse attrattive dei territori, cercando diversificazione e destagionalizzazione. Cosa
faremo? Condurremo un'analisi dei territori, organizzeremo dei corsi gratuiti di marketing e
comunicazione rivolti agli operatori, penseremo dei pacchetti turistici transfrontalieri che
presenteremo alla fiera Ttg di Rimini il prossimo ottobre e al Salone internazionale del
turismo di Parigi nel 2018. E ancora, workshop tematici, b2b, blogger house".

Ha chiuso l'incontro un intervento del fotografo Mauro Fioravanti, che, brandendo una
petizione partita nelle scorse ore e già sottoscritta da un'ottantina tra artigiani,
commercianti e operatori della ricettività, ha sostenuto - trovando sostanzialmente
d'accordo i relatori - che gli afflussi monstre sono davvero cosa ristretta ai ponti primaverili
e a pochi altri frangenti, 'maledicendo' quel tam tam mediatico che dipinge le Cinque Terre
come una striscia di terra costantemente sotto assedio. Tant'è che nella petizione non si
esita a parlare di "campagna terroristica". "Almeno per il paese di Monterosso - si legge - il
sovraffollamento da anni si concentra in alcuni giorni precisi, ponti nazionali e
internazionali, secondo un calendario prevedibile e conosciuto da chiunque si occupi di
turismo. Nei restanti periodi il turismo viene gestito, in modo sicuramente passibile di
miglioramento, ma adeguatamente alla capienza del borgo e agli esercizi che vi sono stati
aperti".
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RUBRICHE > Lettere a CDS

"Biglietto di ingresso per il Parco? Idea
non condivisibile"
Vittorio Alessandro risponde a Damiano Pinelli.

- Non è un bene dissipare il nostro impegno e la
fantasia in proposte sul turismo nel Parco delle Cinque
Terre ogni giorno nuove e conflittuali l'una con l'altra,
senza alcun confronto con l'Ente Parco e la sua
Comunità, e oggettivamente destabilizzanti per gli
operatori del turismo.

L'ultima, espressa dalla STL Golfo dei Poeti (QUI), non
appare condivisibile, oltre che nel metodo, anche nel merito.

Pur partendo dalla giusta preoccupazione di preservare il delicato equilibrio delle Cinque
Terre, tale proposta consiste nella istituzione di un ticket di ingresso che si risolverebbe in
un criterio di selezione esclusivamente economico.

Il Parco dispone invece di strumenti - la Carta Treno, la Carta Sentieri - che attribuiscono al
visitatore un diritto non solo all'ingresso, ma alla fruizione di servizi: i trasporti su gomma e
rotaia, l'accesso ai sentieri, i bagni, il wi-fi, le iniziative di visita guidata, eccetera.

Le Carte si inscrivono fra gli strumenti che i Parchi possono adottare per la acquisizione di
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Cinque Terre, ticket d´ingresso e
numero chiuso rispediti in
soffitta

Valorizzazione turistica del
paesaggio, l´Università di
Milano alle Cinque Terre
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spezzini in edicola e in libreria

Obolo per chi arriva via mare e
per chi visita il Parco, Cna ci
pensa

Lunedì 15 maggio 2017 alle 21:40:54 VITTORIO ALESSANDRO, PRESIDENTE
PARCO NAZIONALE CINQUE TERRE

© RIPRODUZIONE RISERVATA
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risorse da destinare al territorio. 

La Carta Treno, in particolare, per le sue caratteristiche, costituisce l'applicazione - non
avvertita dai visitatori come vessatoria e molto utile al territorio - della strategia di turismo
sostenibile cui il Parco ha aderito con la European Charter for Sustainable Tourism in
Protected Areas (1995).

TI POTREBBERO INTERESSARE ANCHE:

Raccomandato da

Mangialonga 2017, nove tappe in
allegria...nonostante il cielo
minaccioso

VIDEOGALLERY

"Assidenti a ina Krava", la
parodia deivese di "Occidentali's
Karma"

FOTOGALLERY

Vigili del Fuoco impegnati su più
fronti da Sarzana a Migliarina

VIDEOGALLERY

cittadellaspezia.com
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Genova
METEO

Home Cronaca Sport Foto Ristoranti Video

Liguria »

Cerca nel sito

Sara Tarabelli
miglior
sommelier della
Liguria 2017

L'artigianato in
mostra nel centro
storico

Regione, tutti
contro
l'assessore
leghista Mai.
Anche la Lega

Le ostriche verdi
di Portovenere:
buone, certo, ma
anche belle ed
ecologiche

CASE MOTORI LAVORO ASTE

Vendita Affitto Asta Giudiziaria

Provincia

CERCA UNA CASA

Pubblica il tuo annuncio

Attività Commerciali
Vendita Cogefim 13300 - TERMOIDRAULICA -
prov SV PROVINCIA di SAVONA in posizione
commerciale strategica si vende CAPANNONE e
ATTIVITA’ storica di. ....

Genova

Cerca

ASTE GIUDIZIARIE

Rustico, Casale Ceranesi Località Marseno
civ. n. 16. - 104625

 6 
Regione, tutti contro l'assessore
leghista Mai. Anche la Lega

Mozione M5S in consiglio, mentre è scontro interno al Carroccio in
commissione. La giunta: "Tempesta in un bicchier d'acqua"

di MICHELA BOMPANI

15 maggio 2017

(ansa)

L'assessore leghista

all'Agricoltura e ai Parchi, Stefano

Mai, al centro del fuoco incrociato

dell'opposizione, ma pure del

gruppo consigliare della Lega. Se

il consiglio regionale, domani, si

aprirà con la mozione di censura

del Movimento Cinque Stelle,

dopo che l'assessore aveva

abbandonato l'aula nell'ultima

seduta pur avendo moltissime

pratiche da discutere e soprattutto

dopo che aveva scricchiolato

l'accordo con la sua maggioranza

sul Parco Montemarcello-Magra.

Anche in commissione, poi, Mai ha dovuto incassare il cortocircuito con il suo

stesso gruppo, perchè sia lui sia il capogruppo Alessandro Puggioni hanno

presentato, entrambi, due modifiche alla stessa legge.

"Mai è sempre più nel caos, sconfessato dalla propria maggioranza sui parchi e

persino dal suo stesso partito, come è avvenuto in Commissione sulla rete

sentieristica ligure - attaccano i portavoce regionali M5S, Fabio Tosi e Marco De

Ferrari - il caso del parco di Montemarcello Magra e il voto della maggioranza di

centrodestra contro le modifiche dell’assessore hanno messo a nudo, giorni fa,

una spaccatura interna ormai fin troppo evidente e l’incapacità da parte di Mai di

6
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Altri articoli dalla
categoria »

Pubblicare un libro Corso di scrittura

Tribunale di Torino
Tribunale di Milano
Tribunale di Genova

Visita gli immobili della Liguria

a Genova

Scegli una città

Scegli un tipo di locale

Inserisci parole chiave (facoltativo)

NECROLOGIE

Ricerca necrologi pubblicati »

Quarant'anni a
divertirsi

Massimiliano Brion
NARRATIVA

lega regione liguria consiglio regionale M5S Pd

Stefano Mai Alessandro Puggioni

15 maggio 2017

far valere il peso del suo assessorato. Spesso assente, abbandonato dai suoi,

più volte smentito dai territori, come nel caso maricoltura a Nervi e la gestione

del dop taggiasca a Imperia, Mai di fatto è stato commissariato sulla caccia dal

presidente-cacciatore Bruzzone, in quasi due anni ha collezionato una serie

incalcolabile di inciampi ed errori. La Liguria ha bisogno di un assessore

all’Agricoltura capace: per questo rilanciamo con ancora più convinzione la

mozione di censura nei confronti dell’assessore Mai".

"Una tempesta in un bicchiere d'acqua - commenta invece Mai - tutte le

polemiche sono enfatizzate ad arte dalle opposizioni. Abbiamo deciso con il

collega Puggioni di portare avanti due provvedimenti in modo separato, per

arrivare ad un'approvazione più rapida".

Anche il Pd attacca: "La vicenda sfiora il grottesco - dicono i consiglieri regionali

dem - l'assessore Mai leghista e il capogruppo della Lega Nord in consiglio

hanno presentato due proposte diverse sulla "Rete escursionistica ligure" e il

capogruppo della Lega ha votato contro la proposta del suo assessore". E

LiberaMente e Rete a Sinistra incalzano: "Sconfessato dal suo stesso partito, la

Lega, sarà costretto a ritrattare oppure ad accettare che in aula arrivino due testi

diversi, uno firmato da lui, l'altro dal suo gruppo: non è possibile governare così".

© Riproduzione riservata
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Giorno&Notte Sara Tarabelli
miglior
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Liguria 2017

Carige, il super
stipendio dell'ex
Montani

Genova, donna
morta in casa di
riposo, si allarga
l'inchiesta
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Manarola, folla sui binari

Cinque Terre pronto il piano
per regolare l’assalto dei
turisti

Promossa la stretta sui turisti
alle 5 Terre: «Nel caos non
guadagna nessuno»

Riforma dei sentieri liguri,
Lega Nord contro... Lega
Nord

ARTICOLI CORRELATI

TURISMO IN LIGURIA 15 maggio 2017

C O M M E N T I

Newsletter I l  Secolo XIX

Cinque Terre, Toti: servono infrastrutture,
non il “numero chiuso”

Genova - A margine di un incontro in vista delle

prossime elezioni amministrative, anche il

presidente della Regione Liguria, Giovanni Toti (Forza

Italia), è intervenuto sull’ipotesi di limitare l’accesso alle

Cinque Terre per impedire “invasioni” di turisti: «Nel

medio-lungo periodo, la prospettiva per le 5 Terre

non può essere il “numero chiuso”», perché «le bellezze

del nostro territorio devono essere un volano per un

turismo non distruttivo». Dunque, «bisogna costruire

un percorso di infrastrutture per quelle terre».

Toti ha ammesso che «esiste un tema di sovraffollamento delle Cinque Terre, ma

l’offerta turistica va costruita, così come la mobilità via mare, ferrovia e strada, i territori fragili

vanno infrastrutturali per evitare che la loro fragilità li danneggi. Il “numero chiuso” è un modo

per abdicare alle proprie responsabilità di classe politica e imprenditoriale».

| Riforma dei sentieri liguri, Lega Nord contro... Lega Nord |

In settimana la Regione firmerà il Patto per il Turismo, stanziando risorse per la

riqualificazione ambientale, paesaggistica e per l’incremento della qualità dell’offerta turistica.

© Riproduzione riservata
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di Redazione Cronaca4 - 15 maggio 2017 - 22:54   

Più informazioni
su

 cinque terre  ilaria borletti buitoni

CRONACA

Niente numero chiuso nelle Cinque Terre:
il mondo lo deve sapere

  Commenta   Stampa   Invia notizia

LA SPEZIA – «No al numero chiuso. No al pagamento dei ticket. No a meno
battelli che attraccano alle Cinque Terre, Si ad un turismo ben organizzato
che copra tutto il territorio spezzino, e la Val di Vara». Basta allarmisti,
basta discorsi che non hanno soluzioni. e al sottogregretario Ilaria Borletti
Buitoni diciamo che il problema non esiste». Questo è quanto è emerso
questa sera dagli intervenuti alla tavola rotonda «Quando il turismo va oltre
?» che si è svolta in via Fontevivo nella sede della Confartigianato alla
Spezia.

Erano presenti al dibattito Paolo Figoli, Presidente Confartigianato La
Spezia, Vittorio Alessandro, Presidente Parco Nazionale delle Cinque Terre,
Laura Parducci, Unioncamere Liguria, Egidio Banti, Sindaco di Maissana,
Luca Erba, Assessore Turismo Comune della Spezia e Giovanni Berrino,
Assessore alle Politiche dell’Occupazione, Trasporti, Turismo e Personale.

L’unico che ha deciso di andare un po’ contro corrente è stato il presidente
del parco delle Cinque Terre Vittorio Alessandro. «Io sono sincero non
nascondo niente, mica sono come Bonanini che nascose la caduta di una
turista americana per la pericolosità dei sentieri».

Ad oggi tanti discorsi, ma niente fatti. Per il momento non cambia niente e

PIÙ POPOLARI PHOTOGALLERY VIDEO

©2017 ilMeteo.it - il Meteo per il tuo sito web!

Meteo La Spezia

Previsione T min T max Vento
Probabilità di
Precipitazioni

Martedì 16 16 23 NNE 6 km/h  5%

Mercoledì 17 17 23 WNW 8 km/h  10%

“Trionfo del cuore immacolato di
Maria”
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Più informazioni
su

 cinque terre  ilaria borletti buitoni
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nel mondo i grandi siti e i tour operator lo devono sapere.

I turisti sono i benvenuti nelle Cinque Terre.

«Benvenga – ha affermato l’assessore regionale Berrino – se i turisti
scoprono le altre bellezze della Provincia, purchè portino ricchezza nel
nostro territorio. E’ questo il messaggio che deve passare».

Claudia Verzani

ELEZIONI AMMINISTRATIVE
Il Museo Navale e quella strage degli
alberi

Niente numero chiuso nelle Cinque
Terre: il mondo lo deve sapere

SERIE B
I numeri della quarantunesima di B

Sciopero Maris. Sindacati: “Acam
ripiani il debito con la cooperativa”

Giovedì 18 17 23 SSE 10 km/h  16%

Venerdì 19 17 20 SSE 28 km/h

Previsioni meteo Oggi & Domani
 Condividi   Commenta
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di Redazione Cronaca4 - 15 maggio 2017 - 16:25   

Più informazioni
su

 cinque terre   cinque terre  la spezia

CRONACA

CNA La Spezia sul tema del controllo
dell’a uenza turistica nelle Cinque Terre e
sulla tassa di soggiorno

  Commenta   Stampa   Invia notizia

LA SPEZIA – CNA della Spezia interviene sul tema del controllo
dell’af uenza turistica nelle Cinque Terre e sulla tassa di soggiorno.

PUBBLICITÀ

PIÙ POPOLARI PHOTOGALLERY VIDEO
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Meteo La Spezia

Tutti i nomi delle due liste civiche di
Forcieri candidato a sindaco
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Più informazioni
su

 cinque terre   cinque terre  la spezia

ALTRE NOTIZIE DI CINQUE TERRE

DALLA HOME

In rappresentanza di diverse attività commerciali, ricettive e di
ristorazione che operano nel territorio delle Cinque Terre ed in assoluto
rispetto ed accordo di quanto le istituzioni territoriali, Parco e Comuni,
stanno valutando in merito al miglioramento della fruizione dei borghi e al
controllo più ponderato delle presenze turistiche, CNA La Spezia vuole
sottolineare l’importanza dell’utilizzo corretto della tassa di soggiorno.

“E’ infatti indispensabile utilizzare questo strumento, nei Comuni dove è
stato istituito, nel modo più equo possibile veri cando sia rispettato da
tutte le strutture presenti sul territorio, – spiega Federica Maggiani,
Presidente CNA della Spezia – altrimenti rischia di essere una misura alla
quale contribuiscono solo le realtà che operano nella trasparenza e legalità,
mentre chi offre alloggio in strutture para-alberghiere e/o diffuse abusive
anche su questo aspetto muove una sleale concorrenza alle altre attività.

La tassa di soggiorno se  nalizzata a progetti mirati di effettivo riscontro
non è osteggiata da chi operando in un sistema turistico trae vantaggio dal
miglioramento di servizi e dalla cura del territorio, così come si sta
realizzando. – Aggiunge Federica Maggiani – E’ necessario però ri ettere
sul fatto che questa tassa pesa sul turismo stanziale che è da incentivare
rispetto alle presenze giornaliere, che rappresentano l’aspetto di più
dif cile controllo e impattante nei confronti della vivibilità dei piccoli
borghi.

Inoltre, in linea con quanto stabilito dal Tavolo tecnico permanente,
istituito presso la Capitaneria di Porto e il Parco, relativo ai trasporti
marittimi nell’Area Marina Protetta, riteniamo sia adeguato pensare ad un
contributo legato all’arrivo via mare nei borghi  nalizzato da una parte al
controllo numerico delle presenza dall’altro a interventi per migliorare la
sicurezza degli approdi.

In conclusione in merito alla proposta del presidente del Sistema Turistico
locale del Golfo dei Poeti, Val di Magra e Val di Vara Damiano Pinelli
riteniamo che sia buona l’idea di istituire una provento anche per chi in
giornata visita il Parco e legarlo ad un fondo per la salvaguardia territoriale,
compatibilmente ad una valutazione complessiva degli aumenti istituiti,
quali ad esempio il costo di 4 euro a tratta del treno”.

TURISMO DI MASSA
Turismo di consumo alle Cinque
Terre

VINI DI BURANCO
I  gli illustri della Val di Vara

GUARDIA COSTIERA - CNSAS
Precipita sulla scogliera nel tentativo
di recuperare una sacca con la tenda

REGIONE LIGURIA
Cinque Terre Express. Berrino:
“Superato brillantemente il test
pasquale con oltre 60mila
passeggeri”

ELEZIONI AMMINISTRATIVE
Il Museo Navale e quella strage degli
alberi

Niente numero chiuso nelle Cinque
Terre: il mondo lo deve sapere

SERIE B
I numeri della quarantunesima di B

Sciopero Maris. Sindacati: “Acam
ripiani il debito con la cooperativa”

Previsione T min T max Vento
Probabilità di
Precipitazioni

Martedì 16 16 23 NNE 6 km/h  5%

Mercoledì 17 17 23 WNW 8 km/h  10%

Giovedì 18 17 23 SSE 10 km/h  16%

Venerdì 19 17 20 SSE 28 km/h

Previsioni meteo Oggi & Domani
 Condividi   Commenta
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Home   Venezia e i turisti   Biennale, turismo mordi e fuggi, navi e lancioni: Venezia ancora in ginocchio...

Notizie di apertura Ultime News

Biennale, turismo mordi e fuggi, navi e lancioni:
Venezia ancora in ginocchio per i turisti

969  di:  Redazione  - 15 maggio 2017   0

    

Non c’entra la Biennale anche se ieri, primo giorno di apertura, la coda alle biglietterie

era ben visibile.

Non c’entrano i giorni da “bollino rosso”, perché ieri non era Pasqua, non era il 25

Aprile né il Primo Maggio. Niente ponti e festività. Ma è stata un’altra giornata di

passione.

Vaporetti strapieni, Strada Nuova e Mercerie intasate nelle ore della tarda mattinata,

così come le calli intorno a San Polo. Imbarcaderi presi d’assalto in serata per il ritorno

a casa.

Traffico selvaggio in laguna, Gran Turismo a decine a far la fila per sbarcare centinaia di

persone alla volta in Riva Schiavoni. Mentre la politica discute, la città è sempre più in

sofferenza. Il ministro Franceschini ha promesso «soluzioni in tempi brevi».

Per limitare l’accesso dei visitatori nelle città d’arte e per le grandi navi. Ma il tempo

non è più molto.

 Share on Facebook Tweet on Twitter  

Home Notizie Venezia Mestre  Notizie Veneto  Notizie Nazionali  Arte Cultura  Sport  Spettacolo  

martedì 16 maggio 2017      Città di Venezia Farmacie di turno Venezia e Mestre Lettere al Giornale e Segnalazioni La Voce di Venezia TV Redazione e Contatti
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Città senza regole, invasa anche ieri da una massa quasi ai livelli del Carnevale.

Banchetti ambulanti che raddoppiano, bar e fast food che aprono ovunque senza

bisogno di licenza, rifiuti dappertutto. La quantità complessiva è cresciuta dal 2014 a

oggi di 2.500 tonnellate.

Così scrive Alberto Vitucci su La Nuova Venezia oggi in edicola.

Venezia è stata effettivamente messa di nuovo in ginocchio in questo weekend lungo

da una massa troppo impattante di arrivi e con lei i cittadini che tentanto una vita

normale in questa città.

Ai pontili Actv di “Giardini” e “Biennale” hanno fatto miracolosamente ricomparsa i

pontonieri che aprono le catenelle e che dirottano gli entranti diversamente dalle

uscite al fine di evitare finalmente vere e proprie risse tra un esercito di persone che si

muove e occupa ovunque in modo incolpevolmente scoordinato e residenti invece

inquadrati in un’ordine organizzato della vita che non riescono più a rispettare, come

gli orari di lavoro o di impegni di famiglia o privati.

L’unico supermercato della via Garibaldi (già stretto per sua conformazione) è stato

preso d’assalto da fiumane di foresti di tutte le nazionalità, spesso con zaini in spalla e

trolley al seguito, che razziavano incolpevolmente le merci esposte lasciando

sprovvisti gli scaffali che normalmente approvvigionano i residenti che in quella zona

sono ancora popolosi.

Se Venezia fosse una barca, affonderebbe di sicuro a causa dei troppi piedi che la

calpestano, delle strade intasate, delle code sui ponti e le file infinite negli imbarcaderi

di turisti, che nonostante tutto, sorridono e cercano in alto, nei tetti, nelle punte dei

campanili, nel rosso dei coppi, fra colombi e gabbiani, di assaporare la gioia di essere a

Venezia.

In fondo tutti sono in vacanza e poco conta se decina di migliaia di visitatori hanno

approfittato ininterrottamente dal ponte “dei santi” in poi dei giorni festivi, di ogni

occasione possibile finora per arrivare pur riuscendo lo stessi a camminare a fatica, un

po’ spintonati dai veneziani reduci in città, che si devono muovere per recarsi al lavoro

o per necessità, un po’ apostrofati dagli stessi, quando inciampano sulle valigie e sui

borsoni… rimbrottando frasi irripetibili.

Le parole più in voga che i cittadini offrono ai politici sono: invasione,

sovraffollamento, ticket, numero chiuso, argine, provvedimenti, limitazioni.

La sollecitazione al Sindaco Luigi Brugnaro, alla sua Giunta, ad inventare una nuova

gestione dei flussi in città, rivolta anche al mondo della cultura, alle università, non può

attendere oltre.

Si conoscono le intenzioni di uno studio di fattibilità per il futuro, e quest’ultima

occasione vacanziera, che ha esasperato gli animi e ogni ragionevole livello di

tollerabilità ha toccato il fondo.

La barca Venezia scricchiola da tutte le parti, qualcuno abbia pietà di lei prima che

affondi, provocando naufragi irreparabili.

LE NOTIZIE PIÙ LETTE

Il Mose non funzionerà, la perizia:

rischio ruggine, pericolo

cedimento strutturale

 166491

Bella giornata a Venezia rovinata

da una dimenticanza: 184 euro

di...

 34254

Uomini tra pappette e pannolini: a

Verona apre l’asilo per adulti

 27720

Accattoni e abusivi molesti, ora

basta: denuncio chi non fa nulla

 22663

“Non vedo l’ora di fare una

bomba per Venezia”. Così

parlavano...

 17500

Mestre, palpano il sedere alla

moglie. Marito li redarguisce e

viene...

 16300
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TURISMO

Il presidente della Regione: "Servono infrastrutture"

Cinque Terre, Toti boccia il numero chiuso: "Non è la
soluzione"
lunedì 15 maggio 2017

LA SPEZIA - "Nel medio-lungo periodo la
prospettiva per le Cinque Terre non può essere
il numero chiuso, le bellezze del nostro territorio
devono essere un volano per un turismo non
distruttivo, bisogna costruire un percorso di
infrastrutture per quelle terre". Così il presidente della
Regione Liguria Giovanni Toti a margine di un
incontro elettorale interviene contro l'accesso a
numero chiuso alla Cinque Terre per regolare
l'afflusso di turisti.

"Esiste un tema di sovraffollamento delle Cinque Terre, ma l'offerta turistica va
costruita, così come la mobilità via mare, ferrovia e strada, i territori fragili vanno
infrastrutturati per evitare che la loro fragilità li danneggi. - sottolinea Toti - Il numero
chiuso è un modo per abdicare alle proprie responsabilità di classe politica e
imprenditoriale". In settimana la Regione Liguria firmerà "il Patto per il Turismo" stanziando
risorse per la riqualificazione ambientale, paesaggistica e per l'incremento della qualità
dell'offerta turistica.

17
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Cinque Terre, ticket d`ingresso e numero chiuso rispediti in soffitta
 15 maggio 2017   Europa

Cinque Terre – Val di Vara – No al numero chiuso alle Cinque Terre. E no anche all’idea dei ticket di ingresso.

Questo in estrema sintesi il messaggio levatosi oggi pomeriggio in Confartigianato in occasione del convegno

“Quando il turismo va oltre?”. Un momento di confronto e approfondimento ricco di sfumature differenti, ma

unito dal niet ai colli di bottiglia sui flussi turistici per limitare l’affollamento delle perle rivierasche spezzine,

tema sul quale nelle scorse ore – proponendo il ticket – è intervenuto il presidente di Stl, Damiano Pinelli

(QUI).

“Il tema esiste – ha esordito il presidente di Confartigianato La Spezia, Paolo Figoli -, ma non bisogna fare

allarmismo. Occorre creare tavoli di confronto ai quali partecipino enti, associazioni e chiunque voglia dare

un contributo, finalizzati a trovare soluzioni concrete. La nostra proposta? Siamo contrari al numero chiuso,

ma crediamo che possa essere utile fare selezione sui gruppi molto numerosi, cioè non fare entrare gruppi di

turisti superiori a un certo numero nei momenti critici, quali ponte di Pasqua, 25 aprile, 1° maggio”. Figoli è

anche contrario all’idea di ridurre i battelli, entrata in circolo nel dibattito di questi giorni: “Se uno non può

arrivare col battello, prende un altro mezzo. Anzi, togliendo battelli magari si andrebbero a congestionare i

treni”.

No al numero chiuso e al ticket anche da parte di Vittorio Alessandro, presidente del Parco nazionale delle

Cinque Terre. “Abbiamo fatto i salti mortali per affrontare il tema dei flussi turistici cercando di coniugare le

esigenze della tutela del territorio, dei residenti, degli operatori – ha detto il presidente, che oggi con una

nota ha risposto alle considerazioni di Pinelli (QUI) -. La questione dei flussi io la pongo da anni, risultando

forse un po’ menagramo. Ripeto: no alla chiusura, sì a risposte di qualità. Come per esempio la Carta treno, la

Carta sentieri, l’Albo delle guide, il monitoraggio delle presenze lungo i sentieri in modo da evitarne il

sovraccarico”. Alessandro ha rivendicato i progressi fatti in questi anni – “Al mio arrivo ho trovato un Parco

che non c’era più. L’alluvione, la chiusura della Via dell’Amore, le vicende giudiziarie. Ora invece è una realtà

viva”, ha dichiarato, esprimendo poi un auspicio per un comune impegno per un turismo non tanto

“esperienziale”, quanto “sentimentale, che faccia innamorare chi viene qui”.
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“Numero chiuso? Al momento è irrealizzabile, ma, soprattutto, è un concetto sbagliato. E si fa un danno

anche solo a parlarne, vista la risonanza internazionale che ha tutto ciò che è relativo alle Cinque Terre. No

anche al ticket, e comunque un turista che arriva dal Giappone o dagli Usa non si sentirebbe certo

scoraggiato perché c’è da pagare un biglietto da cinque euro”. Questa la convinzione dell’assessore

regionale al turismo Gianni Berrino. “E’ vero che ci sono picchi – ha spiegato – ma la quotidianità è ben

diversa. Questo non vuol dire che la questione dei flussi non vada affrontata. Ma lo stiamo facendo. Si pensi

all’aumento dei treni, che ora consentono ai turisti di poter usufruire anche di quattro convogli all’ora, cosa

che rende più difficili i congestionamenti. Giusto poi monitorare quante persone ci sono sui sentieri per

regolarne la fruizione e rispettarne la fragilità. E giusto anche tentare di deviare i flussi: a questo proposito,

come Regione stiamo parlando con Msc Crociere perché proponga pacchetti escursionistici anche per

località dello Spezzino diverse dalle Cinque Terre. Circa il 60% dei passeggeri che arriva a Spezia va a fare

un’escursione. Di questo 60%, al momento il 70% va alle Cinque Terre”. L’assessore ha poi spiegato che nei

primi quattro mesi del 2017 la provincia spezzina ha fatto registrare il 13.5% di presenze (cioè le notti

dormite) in più rispetto al medesimo periodo del 2016, e ha ricordato che domani sarà siglato il ‘Patto per il

turismo‘, intesa che, tra le tante cose, farà sì che i proventi delle tasse di soggiorno siano spesi per il turismo

in maniera concertata da amministrazioni comunali e associazioni di categoria.

L’assessore comunale al turismo Luca Erba, rimarcata un’ulteriore crescita della Spezia in termini di presenze

turistiche (+17% nei primi mesi del 2017), ha rilanciato il tema del Distretto turistico (creatura verso la quale

Berrino ha espresso favore): “Uno strumento in grado di mettere assieme pubblico e privato, offrendo servizi

di qualità. Confini troppo ampi (il Distretto di cui s’è parlato guarda ben oltre lo Spezzino, coinvolgendo

Lunigiana e Garfagnana, ndr)? Cerchiamo di ragionare con la mente di chi arriva. Pensiamo a un australiano

per il quale magari è normale fare spostamenti di quattro ore ogni giorno. E’ una questione relativa”.

L’esponente Pd ha poi rimarcato come un’offerta turistica diffusa su tutto il territorio non sia un danno per le

Cinque Terre. “Al contrario, serve una ‘alleanza’ tra le Cinque Terre e gli altri territori, importante per diluire i

flussi. Il tutto facendo attenzione ai vari tipi di turismo: ambientale, sportivo, congressuale, religioso, o anche

turismo di nicchia, come quello dei castelli”. Erba ha messo a referto anche un passaggio in difesa del Parco

del Magra (“Va difeso, non chiuso. I Parchi hanno un ruolo fondamentale”) e ha accusato la Regione di aver

tagliato i fondi per gli eventi fieristici.

Della strategicità della “cornice” delle Cinque Terre, cioè il territorio circostante, ha parlato anche Egidio Banti,

sindaco di Maissana. “Il tour operator Tauck propone il pacchetto ‘Tuscany and Cinque Terre’. Io mi chiedo: è

impensabile un pacchetto ‘Lunigiana and Cinque Terre’? O ‘Val di Vara e Cinque Terre’? Non dico che valgano

Firenze o Siena, ma nella nostra area ci sono tutti i presupposti per un’offerta turistica articolata e ricca di

opportunità, da affiancare al grande richiamo delle Cinque Terre”. Banti ha anche annunciato che nelle

prossime ore, in sede di Gal spezzino, si parlerà di sentieri costa-entroterra, ai quali c’è la volontà di dedicare

circa un terzo degli oltre 3 milioni di Psr recentemente assegnati al Gruppo di azione locale. Opportunità che

ha stimolato dalla platea l’interesse di Carlo Mazza, ex sindaco di Riccò, intervenuto per il Cai Val di Vara, che

lo scorso autunno ha messo sul tavolo il tema della riqualificazione di una decina di sentieri della vallata.

Lara Parducci, direttore di La Spezia Eps, azienda speciale della Camera di commercio, ha presentato il

progetto Sistina (Sistema per il Turismo Innovativo nell’alto Mediterraneo), di cui Eps è capofila. “Il progetto

nasce per andare incontro alle esigenze degli operatori, in particolare delle micro, piccole e medie imprese

del turismo, nel segno della crescita blu e verde, della sostenibilità. Sistina nasce grazie a un finanziamento di

937mila euro – 800mila di fondi Fesr, il resto nazionali – e vede fianco a fianco partner pubblici e privati, tra i

quali Eps, Comune di Pietrasanta, Agenzia sarda per le politiche del lavoro, Camera di commercio di Bastia,

Rete imprese turistiche Altro Tirreno, il Gip Fipam di Nizza. Un progetto, quindi, che riguarda Liguria, Toscana,

Corsica, Francia. L’obbiettivo è una piena fruizione delle risorse attrattive dei territori, cercando

diversificazione e destagionalizzazione. Cosa faremo? Condurremo un’analisi dei territori, organizzeremo dei

corsi gratuiti di marketing e comunicazione rivolti agli operatori, penseremo dei pacchetti turistici

transfrontalieri che presenteremo alla fiera Ttg di Rimini il prossimo ottobre e al Salone internazionale del

turismo di Parigi nel 2018. E ancora, workshop tematici, b2b, blogger house“.

Ha chiuso l’incontro un intervento del fotografo Mauro Fioravanti, che, brandendo una petizione partita nelle

scorse ore e già sottoscritta da un’ottantina tra artigiani, commercianti e operatori della ricettività, ha

sostenuto – trovando sostanzialmente d’accordo i relatori – che gli afflussi monstre sono davvero cosa

ristretta ai ponti primaverili e a pochi altri frangenti, ‘maledicendo’ quel tam tam mediatico che dipinge le

Cinque Terre come una striscia di terra costantemente sotto assedio. Tant’è che nella petizione non si esita a

parlare di “campagna terroristica”. “Almeno per il paese di Monterosso – si legge – il sovraffollamento da anni

si concentra in alcuni giorni precisi, ponti nazionali e internazionali, secondo un calendario prevedibile e

conosciuto da chiunque si occupi di turismo. Nei restanti periodi il turismo viene gestito, in modo

viagginews.info

Sezione: DICONO DI NOI

Notizia del: 15/05/2017

Foglio: 2/2

http://www.viagginews.info/cinque-terre-ticket-dingresso-e-numero-chiuso-rispediti-in-soffitta/

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 è
 a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

-4
18

59
89

5

48DICONO DI NOI


	Indice dei contenuti
	Turismo: Toti, numero chiuso Cinque Terre? Una scorciatoia
	Turismo, Toti: no numero chiuso alle 5 Terre, è una scorciatoia
	Cinque Terre, ticket d`ingresso e numero chiuso rispediti in soffitta
	"Biglietto di ingresso per il Parco? Idea non condivisibile"
	Regione, tutti contro l`assessore leghista Mai. Anche la Lega
	Cinque Terre, Toti: servono infrastrutture, non il"numero chiuso"
	Niente numero chiuso nelle Cinque Terre: il mondo lo deve sapere
	CNA La Spezia sul tema del controllo dell`affluenza turistica nelle Cinque Terre e sulla tassa di soggiorno
	Biennale, turismo mordi e fuggi, navi e lancioni: Venezia ancora in ginocchio per i turisti
	Lettere al Direttore - No al numero chiuso
	Uova di calamaro gigante Il `mostro` torna dagli abissi
	Carabinieri multano massaggiatrici e ambulanti abusivi
	Militari sui treni Scoppia la... guerra tra Parco e Regione = Sicurezza, non serve l`esercito E` guerra tra Parco e Regione
	Ceparana si gioca la promozione In finale affronterà il Cadimare
	Cinque Terre, Toti boccia il numero chiuso: "Non è la soluzione"
	Toti: 5 Terre, no al numero chiuso Il Parco: soluzioni e non diktat = Cinque Terre , Toti: no al numero chiuso
	Tra bellezza e degrado, il Levante in cerca di risposte
	Forestale, ex comandante rischia il processo
	Bosniaca di 16 anni denunciata: aveva i documenti falsi
	Massaggi abusivi, militari indagano due donne cinesi
	Tassa di soggiorno, serve pi ù equit à
	Rischia di essere travolto dal treno Si salva calandosi giù dal viadotto
	Parcheggio interrato su terreno franoso È una speculazione
	Un fallimento l`unione dei Comuni voluta da Figoli
	Numero chiuso alle 5 Terre? Follia
	De Paoli firma contro il Parco Tutto il potere vada ai sindaci
	Sara Tarabella, 26 anni, spezzina è il miglior sommelier di Liguria
	Cinque Terre, ticket d`ingresso e numero chiuso rispediti in soffitta

